

[ДМ/ДК]	№ 2(206) 2011 г.	[РМ/РС]
 МЕЖДУНАРОДНАЯ АКАДЕМИЯ ИНФОРМАТИЗАЦИИ – АССОЦИИРОВАННЫЙ ЧЛЕН ООН		
«ДРАГОЦЕННЫЕ МЕТАЛЛЫ. ДРАГОЦЕННЫЕ КАМНИ»		[ДМ/ДК]
№ 2(206) 2011 г.		
СОДЕРЖАНИЕ		
СТРАТЕГИЯ-2020 КРАСНОЯРСКИЙ ФОРМАТ Алексей Кудрин резюмировал работу VIII Красноярского экономического форума..... 14 Модераторы панельных дискуссий подвели итоги..... 15 Дмитрий БЕЛОУСОВ. Ключевая проблема образования..... 16 Лев КУЗНЕЦОВ. Сегодня мы смело можем думать о девятом Красноярском экономическом форуме..... 17 "Красцветмет" увеличил аффинаж драгметаллов на 12,5%..... 18		
СНГ ГОСУДАРСТВО И РЫНОК Представители РФ в наблюдательном совете АК "АЛРОСА"..... 19 Гохран России: открытый аукцион по реализации алмазов..... 20 Алмазная боль ЛУКОЙЛа 20 Вернуться к пересмотру толлинговой схемы?..... 22 Роснедра провели в 2010 году 789 аукционов и конкурсов..... 24 "Полюс" выполняет все предписания Росприроднадзора..... 25 Встреча с руководством Делового центра экономического развития СНГ..... 26 Парламент Киргизии предлагает ужесточить выдачу лицензий..... 27 Чингиз Макешов о ювелирах в Кыргызстане..... 27 БРИЛЛИАНТЫ МУТНОЙ ВОДЫ Хорошо отлаженный незаконный бизнес..... 28		
www.rdmk.ru	6	dragmet@rdmk.ru

[ДМ/ДК]	№ 2(206) 2011 г.	[РМ/РС]
РЫНОК ЗОЛОТО Всемирный совет по золоту: мировой спрос достиг максимума..... 34 Китай выходит на первое место по потреблению золота..... 35 Возможно ли возвращение золотого стандарта?..... 35 ОАО "Полюс Золото": запасы месторождения Вернинское..... 37 Супергигант на Чукотке?..... 38 Проблемы золотопромышленников Урала..... 38 Будут добывать золото с морского дна..... 40 В Андах нашли новые запасы золота и серебра..... 41 Как по внешнему виду определить качество золота..... 41 АЛМАЗЫ Россия продала 30,577 млн. карат алмазов..... 43 Внеочередное общее собрание акционеров АК "АЛРОСА"..... 44 Модель развития АК "АЛРОСА" будет скорректирована..... 45 Яков УРИНСОН. "АЛРОСА: работа с кадрами"..... 47 Надежда КОНОНОВА. Открытие "АЛРОСА" не отразится на якутских ограничниках..... 49 Максим ШКАДОВ. Оптимизация производства за счет сырьевых активов..... 51 Намибия сообщает о росте алмазного производства в 2010 году..... 54 В 2010 году De Beers добыла 33 млн. каратов алмазов..... 55 Национализация рудников в ЮАР ведет к развалу добывающей отрасли..... 56 Алмазный экспорт Сьерра-Леоне вырос на 28%..... 57 Продажи алмазов из Зимбабве до сих пор не разрешены..... 59 Национализация в Зимбабве не затронет китайскую компанию..... 60 Бриллиантовый рынок Китая в 2011 году..... 61 Февральский сайт DTC оценивается в \$600 млн..... 64 ПЛАТИНА ОАО ГМК "Норильский никель" разъясняет позицию..... 66 Существенно снижается нагрузка на окружающую среду..... 67 "Норильский никель" обновил предложение РУСАЛу..... 69 Платиноиды набрали скорость..... 70 БАНКИ В Гонконге начинаются торги золотыми слитками..... 72 Банк Москвы выдал кредит ОАО "Артель старателей "Амур"..... 73 HIGH-TECH На стыке алхимии и нанотехнологий..... 74 КРИМИНАЛ В Конго задержали самолет с золотом..... 75		
www.rdmk.ru	7	dragmet@rdmk.ru

[ДМ/ДК]	№ 2(206) 2011 г.	[РМ/РС]
ХРОНИКА РЫНКА		
РУССКАЯ ЮВЕЛИРНАЯ СЕТЬ		
Подписка на закрытые материалы Сети.....	76	
Хроника российского рынка драгоценных металлов и драгоценных камней в февралю 2011 года представлена Русской Ювелирной Сетью — ведущим информационно-аналитическим агентством в российской алмазной и золотоплатиновой отрасли (http://www.jewellernet.ru).		
Егор Борисов украсит Якутию ювелирным брендом.....	78	
Кластер по огранке алмазов и производству ювелирных изделий.....	79	
Готовьтесь к мартовскому буму!.....	80	
Художественный заповедник ювелирных украшений.....	81	
Ювелирные изделия — лучшие произведения искусства.....	82	
"Эстет" получил "Признание Петербурга".....	84	
Михаил ХРЫЧЕВ. Работа на ювелирном рынке становится жестче.....	85	
КОНКУРСЫ		
Молдавия продает крупнейший в стране ювелирный завод.....	88	
"Красную Пресню" пытаются отнять?.....	88	
ВЫСТАВКИ		
Эрмитаж разоружился.....	90	
"Самоцветы и алмазы России" в Москве.....	90	
Экспонент "Гарден-Сити" (Санкт-Петербург).....	91	
ИНТЕРНЕТ		
Стратегия: гонка мобильных приложений.....	93	
На рекламу в онлайн видео к 2014 г. будет приходиться \$5 млрд.....	95	
Ювелирный интернет-магазин для сладкоежек.....	96	
Чарльз УИНДХЭМ. Новость на удивление удивительна.....	96	
МОНЕТАРИЗАЦИЯ		
Серебряная монета, посвященная Сергиево-Казанскому собору....	100	
ЗОЛОТО ДЛЯ ВСЕХ		
ЗАКОНОДАТЕЛЬСТВО		
Правила охоты на золото.....	102	
В Бурятии сельчане смогут зарабатывать частной добычей золота..	104	
Туристы смогут добывать золото на приисках России.....	105	
Снятие запрета не остановит нелегальную добычу драгметаллов....	106	
www.rdmk.ru	8	dragmet@rdmk.ru

[ДМ/ДК]	№ 2(206) 2011 г.	[РМ/РС]
"ТРЕУГОЛЬНИК СВЕТА"		
Золотые наши российские россыпи.....	108	
Третья попытка разрешить в России свободную золотодобычу: время пошло!		
Ретроспектива: К добыче россыпного золота индивидуальными предпринимателями.....	109	
Прошло 594 дня: законопроект внесен в Государственную думу.		
Ретроспектива: Вот неиспользованный человеческий капитал.....	111	
2009, декабрь. В конце ноября в редакции "ДМ/ДК" получили ответ на обращение главного редактора журнала к Президенту РФ в связи со статьей "Россия, вперед!" и приглашением принять участие в обсуждении стратегических задач, которые предстоит решать в настоящем и будущем страны. Оценки, замечания и предложения, говорилось в статье, могут быть учтены при подготовке Послания Федеральному Собранию РФ и разработке практических планов развития государства. Редакция "ДМ/ДК" публикует обращение к Президенту РФ и ответ на него, полученный из Министерства финансов РФ. Однако редакция не принимает ответ из министерства как ответ Президента: он не имеет прямого отношения к ее обращению.		
Ретроспектива: Золотой прорыв начинается?.....	121	
2009, сентябрь. Редакция журнала "ДМ/ДК" принимает предложение сотрудничать с Президентом России. Что надо сделать, чтобы преодолеть кризис, отсталость, коррупцию и создать новую процветающую Россию с растущим деятельным населением и достойной жизнью? В ответ на это редакция и оргкомитет РДМК предлагают мегапроект "Треугольник света".		
Ретроспектива: Прорыв первопроходцев — ответ на вызовы глобализации.....	129	
2009, август. Концепция инновационного мегапроекта "Треугольник света" обосновывает сокращение теневого оборота драгоценностей в России в местах добычи и обработки драгоценных металлов и драгоценных камней, в других неосвоенных местах РФ на институциональной основе.		
Ретроспектива: Закон прямого действия — и как можно скорее. Открытое письмо Председателю Совета Федерации		
С.М.МИРОНОВУ.....	168	
2008, октябрь. Деловое сообщество отрасли обращает внимание на необходимость срочного законодательного решения проблемы, тормозящей сегодня развитие регионов и всей страны. Речь идет об ущемлении гражданских прав населения, занимающегося индивидуальным предпринимательством в местах проживания в Сибири, на Дальнем Востоке и Крайнем Севере. А именно: об уголовном преследовании индивидуальных старателей, что особенно недопустимо в условиях финансово-экономического кризиса.		
"Треугольник света" обосновывает в местах добычи и обработки драгоценных металлов и драгоценных камней сокращение теневого оборота драгоценностей путем восстановления вольнопринимательства, т.е. права на индивидуальное предпринимательство.		
www.rdmk.ru	9	dragmet@rdmk.ru

[ДМ/ДК]	№ 2(206) 2011 г.	[PM/PS]
 INTERNATIONAL INFORMATIZATION ACADEMY — ASSOCIATED MEMBER OF THE UN		
«PRECIOUS METALS. PRECIOUS STONES»		[PM/PS]
№ 2(206) 2011		
CONTENTS		
STRATEGY-2020 FORMAT OF KRASNOYARSK Alexei KUDRIN concluded the VIII Krasnoyarsk Economic Forum.....14 Panel Moderator summed up.....15 Dmitry BELOUSOV. The key problem of education.....16 Lev KUZNETSOV. Today we can surely think of the ninth Krasnoyarsk Economic Forum.....17 "Kratstvetmet refining of precious metals increased by 12,5%.....18 CIS STATE AND MARKET Representatives of the Russian Federation in the supervisory board of ALROSA.....19 Gokhran Russia: an auction to sell diamonds.....20 LUKOIL diamond pain20 Back to the revision of a tolling scheme?.....22 Rosnedra held in 2010, 789 tenders and auctions.....24 "Polus" meets all the requirements Rospriprodnozador.....25 Meeting with the leadership of the Business Center for Economic Development of the CIS.....26 Kyrgyz parliament proposes to tighten the licensing.....27 Genghis Makeshov a jeweler in Kyrgyzstan.....27 RHINESTONE Well-established illegal business.....28		
www.rdmk.ru	10	dragmet@rdmk.ru

[ДМ/ДК]	№ 2(206) 2011 г.	[PM/PS]
MARKET GOLD World Gold Council: global demand has peaked.....34 China took the first place for the consumption of gold.....35 Is it possible to return to the gold standard?.....35 "Polyus Zoloto": reserves Verninskoye.....37 Supergiant in the Chukotka region?.....38 The problems of gold miners of the Urals.....38 Will extract gold from the seabed.....40 In the Andes, found new reserves of gold and silver.....41 Both in appearance to determine the quality of gold.....41 DIAMONDS Russia has sold 30.577 million carats of diamonds.....43 The EGM ALROSA.....44 Model Development ALROSA would be adjusted.....45 Yakov URINSON. Alrosa: work with the staff.....47 Hope KONONOV. Opening Alrosa will not affect the Yakut cutters.....49 Maxim SHKADOV. Optimization of production due to resource assets.....51 Namibia reports rise in diamond production in 2010.....54 In 2010, De Beers produced 33 million carats of diamonds.....55 The nationalization of the mines in South Africa led to the collapse of the mining industry.....56 Diamond exports of Sierra Leone has increased by 28%.....57 The sale of diamonds from Zimbabwe are still not resolved.....59 Nationalization in Zimbabwe would not affect the Chinese company.....60 Diamond market in China in 201161 February DTC site is estimated at \$ 600 million.....64 PLATINUM OJSC MMC Norilsk Nickel clarifies position.....66 Significantly reduces the load on the environment.....67 "Norilsk Nickel" updated proposal for RUSAL.....69 Platinum gained speed.....70 BANKS In Hong Kong start trading gold bullion.....72 Bank of Moscow has granted a loan of "Artel Amur".....73 HIGH-TECH At the junction of alchemy and Nanotechnology.....74 CRIME In Congo, the plane was detained in gold.....75		
www.rdmk.ru	11	dragmet@rdmk.ru

[ДМ/ДК]	№ 2(206) 2011 г.	[РМ/РС]
CHRONICLE OF THE MARKET		
RUSSIAN JEWELLER NET		
Subscription for private data in the Net.....	76	
Хроника российского рынка драгоценных металлов и драгоценных камней в феврале 2011 года представлена Русской Ювелирной Сетью — ведущим информационно-аналитическим агентством в российской алмазной и золотоплатиновой отрасли (http://www.jewellernet.ru).		
Yegor Borisov decorate Yakutia jewelry brands.....	78	
A cluster of diamond cutting and jewelry manufacturing.....	79	
Get ready for the March boom!.....	80	
Art reserve jewelry.....	81	
Jewelry — best works of art.....	82	
"Aesthete" received "Recognition of St. Petersburg".....	84	
Michael HRYCHEV. Work on the jewelry market is becoming tougher.....	85	
CONTESTS		
Moldova sells the country's largest jewelry factory.....	88	
Trying to take away?.....	88	
EXHIBITIONS		
Hermitage disarmed.....	90	
"Gems and Diamonds of Russia" in Moscow.....	90	
Expocentre "Garden City" (St. Petersburg).....	91	
INTERNET		
Strategy: The race for mobile applications.....	93	
For advertising in online video by 2014 will account for \$ 5 billion.....	95	
Jewelry shop for a sweet tooth.....	96	
Charles WYNDHAM. The news is surprisingly not surprising.....	96	
MONETIZATION		
A silver coin dedicated to Sergiev Kazan Cathedral.....	100	
GOLD FOR ALL		
LEGISLATION		
Rules of hunting for gold.....	102	
In Buryatia the villagers will be able to earn a private gold mining.....	104	
Tourists will be able to mine gold in the mines of Russia.....	105	
lifting the ban will not stop the illegal extraction of precious metals.....	106	
www.rdmk.ru	12	dragmet@rdmk.ru

[ДМ/ДК]	№ 2(206) 2011 г.	[РМ/РС]
"THE TRIANGLE OF LIGHT"		
Gold our Russian mineral deposits.....	108	
The third attempt to resolve the free gold mining in Russia: beginning, middle and continued		
Retrospective view: To the booty of rossynogo gold by individual businessmen.....	111	
It took 594 days.		
Retrospective view: Here are the underused human resources.....	109	
In late November the editorial board of our magazine received a reply to the chief editor's address to the President of Russia in connection with the article "Go Russia!" and invitation to participate in discussion of strategic tasks which should be executed in our country's present and future. Assessments, comments and suggestions may be taken into consideration when preparing the President's Message to the Federal Assembly of the Russian Federation and working out practical plans of the state development, it said in the article. Our editorial board is publishing here both the address to the President of Russia and the reply to it received from the Russian Ministry of Finance. However, the editorial board does not view the reply from the ministry as an answer by the President, since the reply received is not directly relevant to our initial address.		
Retrospective view: Is Gold Start'Up Getting Started?.....	121	
DM/DK magazine staff accepts a proposal to cooperate with the President of Russia. What shall be done for overcoming of recession, underdevelopment, venality and for creation of a new prosperous Russia with an increasing active population and decent life? As an answer to this question the editorial staff and the steering committee of RDMK offer the megaproject named 'The Triangle of Light'.		
Retrospective view: The trailblazers' breakthrough — the answer to globalization challenges.....	129	
The concept of the innovative megaproject "The Triangle of Light" grounds the institutional basis the reduction of shadow turnover of jewelry in Russia in places of production and processing of precious metals and gemstones and in other undeveloped places of the Russian Federation.		
Retrospective view: Direct action law — as soon as possible.		
Open letter to the Chairman of the Federation Council S.M. MIRONOV.....	168	
Business community of the industry draws attention to the necessity of urgent legislative solving of the problem which hinders development of the regions and the entire country. The issue refers to the impairment of civil rights of the population conducting individual business in places of their residence in Siberia, Far East and Far North—namely, it concerns the criminal prosecution of individual artisan gold miners, which fact is especially intolerable in the state of financial and economic crisis.		
"Triangle of Light" substantiates reduction of jewels' shady circulation in precious metals and precious stones mining and processing locations by re_establishment of free-yielding - that is, the right for individual business.		
www.rdmk.ru	13	dragmet@rdmk.ru